

CRITÈRES | CONCOURS CRIPAGE

OBJECTIF

Concours d'infographie intitulé « **CRIPAGE** », invite les étudiants et étudiantes à créer des documents infographiques vulgarisés **en lien avec le programme de recherche du CRIPA**, dont le contenu soit fondé sur des données factuelles et probantes, qui soient visuellement attrayants et qui communiquent des messages clés simples et faciles à comprendre.

Le matériel infographique constitue une excellente plateforme visuelle pour communiquer des concepts de façon efficace, facile à interpréter, créative et colorée aux intervenants des secteurs porcins et avicoles et de communiquer directement avec le public (p. ex., affiches dans les espaces publics et dans les médias sociaux).

CONDITIONS D'ATTRIBUTION DE LA BOURSE

Éligibilité

Les étudiants doivent être inscrits dans une institution au Canada. Seules les étudiants et étudiantes dirigés par au moins un membre chercheur du CRIPA sont éligibles. L'infographie (image et/ou image commentée en vidéo*) doit cadrer avec les objectifs scientifiques du Centre.

Procédure d'attribution

Le choix des gagnants et gagnantes sera effectué à partir des demandes qui auront obtenu une note minimale (60/100).

Concours annuel selon les fonds disponibles, date limite	Selon les événements AQINAC
PRIX à gagner et. Toutes les infographies seront publiées sur les sites web et media sociaux du CRIPA* et les plateformes AQINAC.	Première place 300\$ Seconde place 250\$
Livrable	Infographie PDF et/ou vidéo MP4

L'appui accordé par le Centre devra être cité dans la rubrique des remerciements de tous les travaux qui auront bénéficié de ce financement : **Centre de Recherche en Infectiologie Porcine et Avicole- Fonds de recherche du Québec**

Les demandes (sur le formulaire correspondant) devront être acheminées en copie numérique au bureau de coordination du CRIPA à : c.crost@umontreal.ca.

*De plus, parmi les candidatures, certaines infographies pourront être sélectionnées pour être publicisée par le CRIPA lors du PORC Show ou du RDV AVICOLE en novembre suivant (Noter que l'AQINAC apprécie les infographies commentées en vidéo MP4).

GRILLE D'ÉVALUATION

CRITÈRE D'ÉVALUATION	
ATTEINTE DES OBJECTIFS DU CRIPA	
A. VULGARISATION ADÉQUATE	/15 points
B. QUALITÉ DU MESSAGE SCIENTIFIQUE CLÉ (60 MOTS MAX)	/15 points
C. QUALITÉ DES INFORMATIONS PERTINENTES POUR LE PUBLIC CIBLÉ	/20 points
D. ADÉQUATION DU SUJET AUX RECHERCHES DU CRIPA	/20 points
FORMAT, ORTHOGRAPHE, CHOIX D'IMAGE (visibilité des couleurs superposées)	/30 points
TOTAL	

Comment participer au concours

- **Message clé** : Présentez votre idée de document infographique en 60 mots au maximum. Même si on peut se contenter de relayer de l'information dans un document infographique, les meilleures réalisations présentent généralement de façon claire un message à retenir ou une recommandation.
- **Faites réviser votre présentation par votre superviseur/directeur de recherche** (rigueur scientifique). Fournir la permission courriel de partager le document infographique/permission du titulaire des droits d'auteur accordée.
- Votre document infographique doit être agréable à l'œil, capter l'attention et contenir aussi peu de texte que possible.
- Au moment de choisir les **images**, assurez-vous d'en **citer correctement la source sur l'infographie** (il doit s'agir d'images en usage partagé, d'images du domaine public ou d'images créées par vous ou vous appartenant).

Ressources : Vous trouverez des outils et des conseils pratiques sur les sites Web suivants:

- <https://econsultancy.com/blog/66131-17-visualisation-tools-to-make-your-data-beautiful>
- <http://www.creativebloq.com/infographic/tools-2131971>
- <http://www.easel.ly/>
- <https://www.canva.com/>
- <https://piktochart.com/>

AWARD CRITERIA | CRIPAGE

OBJECTIVE

Infographic competition entitled "CRIPAGE" invites students to create popular infographic documents **related to CRIPA's research program**, whose content is based on factual and evidence-based data, that are visually appealing and that communicate simple and easy to understand key messages.

Infographics provide an excellent visual platform for communicating concepts in an effective, easy-to-interpret, creative and colorful way to stakeholders in the swine and poultry sectors and to communicate directly with the public (e.g., posters in public spaces and in social media).

GRANT AWARD CONDITIONS

Eligibility

Students must be registered in an institution in Canada. Only MSc and PhD students that are supervised by at least one CRIPA researchers are eligible. The infographics (picture or picture commented on video*) must be consistent with the scientific objectives of the Centre.

Allocation procedure

The choice of subsidized projects will be made on the basis of applications that have obtained a minimum score (60/100).

Annual competition depending on available funds, deadline	In accordance with the AQINAC event planning
PRIZES to be won and. All infographics will be published on CRIPA websites and social media and on the AQINAC website.	First place \$300 Second place \$250
Output	PDF infographic and/or MP4 video

The support granted by the Center should be mentioned in the acknowledgments section of all the work that will have benefited from this support: **Center for Research in Porcine and Poultry Infectiology - Fonds de recherche du Québec**

Applications (on the corresponding form) must be sent in digital copy to the CRIPA coordination office at: c.crost@umontreal.ca.

*In addition, among the applications, certain infographics may be selected to be publicized by CRIPA during the PORC Show or the AVICOLE RDV the following November (Note that AQINAC appreciates infographics with commentary in MP4 video). Those selected will be directly eligible for the AQINAC competition of CRIPA.

Evaluation grid

AWARD CRITERIA	
ACHIEVEMENT OF CRIPA OBJECTIVES	
A. ADEQUATE POPULARIZATION	/15 points
B. QUALITY OF THE KEY SCIENTIFIC MESSAGE (50 WORDS MAX)	/15 points
C. QUALITY OF RELEVANT INFORMATION FOR THE TARGETED AUDIENCE	/20 points
D. ALIGNMENT OF THE PRESENTATION WITH CRIPA RESEARCH PROGRAM	/20 points
SPELLING, FORMAT, IMAGE CHOICE (visibility of superimposed colors)	/30 points
TOTAL	

How to participate to the contest

- **Key message:** Present your infographic idea in no more than 50 words (50 words in English, 60 words in French). Even if we can simply relay information in an infographic document, the best achievements generally present a clear message to take away or a recommendation.
- Have your **presentation reviewed by your research supervisor/director** (scientific rigour). Provide email permission to share infographic/permission from copyright holder granted.
- Your infographic should be pleasing to the eye, grab attention, and contain as little text as possible.
- When choosing images, be sure to **properly cite the source on the infographic** (must be shared-use images, public domain images, or images created by you or you). belonging).

Resources: You can find practical tools and tips on the following websites:

- <https://econsultancy.com/blog/66131-17-visualisation-tools-to-make-your-data-beautiful>
- <http://www.creativebloq.com/infographic/tools-2131971>
- <http://www.easel.ly/>
- <https://www.canva.com/>
- <https://piktochart.com/>